

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Joseph MARIETAN

Les collaborateurs de l'Eveil

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1908, tome 10, p. 93-94

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Les collaborateurs de l' *Eveil*

Comme développement de l'une ou l'autre des idées émises dans la belle conférence de M^{me} de Montenach à qui nous présentons tous nos remerciements, M. de Montenach a bien voulu envoyer à *l'Eveil* un travail d'ensemble sur la question si importante et si actuelle dé *l'Alimentation populaire*.

M. de Montenach s'est servi du livre récent que le D^r Jean Lahor vient de consacrer à ce sujet en collaboration avec le D^r Lucien Graux. Mais il a surtout brodé en marge de ce volume, une quantité de variations qui lui sont personnelles et dans lesquelles on retrouve les idées sociales directrices dont il s'est fait toujours l'ardent protagoniste. L'auteur a divisé en plusieurs parties la matière de son important travail ; nous les publierons à partir de ce numéro, dans l'ordre suivant :

- I. *Jean Lahor et son Oeuvre.*
- II. *La vie chère, l'alimentation autrefois et aujourd'hui.*
- III. *L'Alimentation et la vie sociale.*
- IV. *L'Enseignement ménager.*
- V. *L'enseignement ménager dans les milieux agricoles.*
- VI. *L'alimentation collective.*

VII. *Les catholiques suisses et l'alimentation populaire.*

Nous publierons également dans le prochain No un intéressant article de M. J. Morand sur une institution, unique dans notre pays : l'Institut populaire de Martigny.

M. Maxime Reymond dont on vient de lire le si pratique travail sur les *Caisses mutuelles d'épargne et de prêts agricoles* nous promet une étude sur les *Caisses de maladie*.

Qu'il nous soit permis à cette occasion, de redire à nos dévoués collaborateurs, toute notre reconnaissance. Vraiment, ils font de *l'Eveil* une Revue qui prend sa place parmi les publications de la Suisse romande comme le prouve l'accueil qu'on a bien voulu lui réserver.

Fasse le Ciel que la bonne graine si généreusement jetée par ces ouvriers du Père de famille, produise des fruits abondants !

J. MARIÉTAN